

Reencuentro entrañable de la primera promoción mixta del IES Azorín

04/07/2018



Compañeros de la **primera promoción de inglés del Instituto Azorín**, que estudiaron en el centro de 1969 a 1976, se reencontraron en una **jornada entrañable en Caprala**. Recordaron con cariño los buenos momentos, rememoraron vivencias imborrables y celebraron juntos

la amistad después de tantos años.

En la imagen se puede ver una representación de esta primera promoción de inglés mixta que **el próximo año cumplirá cincuenta años** de su paso por el emblemático centro.